
Quand on aime, on ne compte pas : « Verste ». La verste est une unité de mesure de la distance de l'ancienne Russie. Il y avait une verste d'été et une verste d'hiver.

Pourquoi ?

17-06-2017

avec

- "Des centaines de verstes dans la steppe déserte, monotone, brûlée de soleil, ne sauraient vous accabler autant qu'un homme qui s'incruste chez vous pour parler sans fin, et dont on ignore quand il s'en ira", écrit Tchekhov.

-
La verste est l'unité qui servait à mesurer la distance à parcourir dans la Russie impériale.

-
Elle équivalait à environ 1 km.

-
Mais pour parcourir une verste, il fallait plus de temps en hiver, sur les chemins boueux ou gelés, qu'en été.

-

Aussi les paysans distinguaient-ils la verste d'été et la verste d'hiver, la seconde étant plus longue que la première.

-

En fait, dans le langage des campagnes, la verste était devenue une unité de temps, la verste d'été représentant le temps nécessaire pour parcourir une verste aux beaux jours, la verste d'hiver correspondant au temps de parcours d'une verste en période hivernale.